

Chacun attendait avec hâte l'époque du prochain concours annoncé par la CLINIQUE, eelui d'hygiène.

Malheureusement nous avons parlé trop vite, et nous demandons pardon à nos lecteurs de leur avoir annoncé une fausse nouvelle.

Le concours d'hygiène n'aura pas lieu parce que les professeurs ont jugé à propos, de nommer professeur adjoint à cette chaire, *sans concours*, un concurrent deux fois malheureux dans deux concours différents,

Nous ne voulons, aujourd'hui, faire aucun commentaire sur cette nomination faite par pure faveur et accordée à titre de fiche de consolation.

Notre prochain numéro contiendra un article éditorial sur la question. Mais comme on ne saurait tout dire en une fois, et comme, d'ailleurs, tout le monde ne saurait être du même avis, nous publierons fidèlement les communications qui nous seront adressées sur le sujet, laissant à chacun la responsabilité de ses paroles.

*La Direction*

